

Communiqué de presse du 19 avril 2022

Paul Roukoz und Xiao Jing Ni in Linz auf dem Podium

21st Raiffeisen Youth Championships, Linz (AUT), 14.04.-18.04.2022

Die FLTT-Jugendnationalspieler wussten am Oster-Wochenende mit sehr guten Resultaten bei den Youth Championships in Linz überzeugen. Im Einzel konnten sowohl Paul Roukoz (U17-Jungen) als auch Ni Xiao Jing (U19-Mädchen) ihre Kategorie jeweils auf dem ausgezeichneten 3. Platz abschließen.

Überdies konnten Edgar Moro, Luca Elsen (beide U15-Jungen) sowie Philip Theisen (U11-Jungen) jeweils das Viertelfinale erreichen und Loris Stephany, Tibold Noé, Julien Stürmer (alle U17-Jungen), Pit Scholtes (U15-Jungen) sowie Vincent Schlotthauer (U11-Jungen) bis ins Achtelfinale vorstoßen.

In der Trostrunde schaffte Emilie Piquard (U19-Mädchen) den zweiten Platz während Max Theisen (U15-Jungen) auf dem 3. Platz der Trostrunde abschließen konnte.

Beste Mannschaftsresultate schafften die U17-Jungen mit Julien Stürmer und Loris Stephany mit Platz 4 bei 15 Mannschaften, sowie bei den U11-Jungen Philip Theisen und Vincent Schlotthauer mit dem gleichen vierten Platz bei ebenfalls 15 Mannschaften.

Noé Tibold und Ricardo Tavares beendeten den Mannschaftswettbewerb bei den U17-Jungen auf Rang 6 (15 Teams), Emilie Piquard und Ni Xiao Jing bei den U19-Mädchen auf Platz 7 (19 Mannschaften). Desweiteren platzierten sich Edgar Moro/Luca Elsen bei den U15-Jungen auf Platz 8 (33 Mannschaften), Paul Roukoz/Tom Scholtes bei den U19-Jungen auf Platz 10 (13 Mannschaften) und Pit Scholtes/Max Theisen bei den U15-Jungen auf Rang 17 (33 Teams).

